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四郷小 学校だより 
 

６月５日（水）に６年生全員が中央緑地公園内の競技場へ三泗陸上記録会（午後の部）に参加し、

自分も引率と応援をしました。道中、子どもたちからたくさんの笑顔と元気をもらい、最後の競技

400m リレーでは、四日市の小学校№１！とも思える素晴らしい応援の姿を見せてくれました。選

手のがんばりはもちろん、スタッフの働きが素晴らしかったです。応援にきていただいた保護者の

皆さん、ありがとうございました。 

第１回くろがねもち協議会 

６月７日（金）に、今年度第１回の四郷小学校コミュニティスクール運営協議会（くろがねもち

協議会）を開催しました。この協議会は、平成２２年に発足し、学校と保護者・地域が連携し、様々

な提言を学校運営に反映させながら、それぞれが持てる力を発揮するなかで、「郷土に誇りをもち、

健やかな体と心をもつ子どもを育む」ことを目的に設置し、活動しています。 

委員のメンバーは、各町自治会長、地域諸機関代表、保護者代表（旧ＰＴＡ役員）等の１３名で

構成しています。年間５回の協議会を開催し、ご提言をもとに学校運営に反映していきます。 

第１回の協議会では、本年度の「学校づくりビジョン」の承認を受け、本年度の活動方針や計画

について確認をしました。また、５限目の授業参観の様子（児童、保護者、教職員、学校環境の様

子）をもとに、情報交換と現時点の取り組み状況報告を行い、具体的なご提言をいただきました。 

本年度の運営協議会委員は、次の皆さんです。１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

〔委員長〕伊藤  哲さん（四郷連合自治会長） 

〔委員〕 山田 勝也さん（室山町自治会長） 

 小林  廣 さん（八王子町自治会長） 

杉本 芳規さん（西日野町自治会長） 

田中 逸男 さん（東日野町自治会長） 

眞弓 佳博さん（四郷連合自治会相談役） 

古川  正 さん（四郷民生委員・児童委員協議会長） 

片岡 則子さん（主任児童委員） 

古川 芳彦さん（四郷郷土資料館館長） 

田中 晴久さん（校友会会長、四郷まちづくり協議会会長） 

渡邉 真由里さん（H23年度ＰＴＡ副会長） 

宮本 華代さん（H25年度ＰＴＡ会長） 

落合 麻弓さん（H24年度ＰＴＡ会長）…本年度よりお世話になります。 

※30年度まで委員をお願いした鈴木和子さんは、図書ボランティアとして引き続きお世話になります。 

 

特に、児童の交通安全面では以下のご提言をいただきました。 

① 保護者（特に１年生）に登下校の様子を直接見てもらい、危険な実態を知ってほしい。 

② 放課後、自転車運転の仕方が非常に危険である。歩行者をはねて加害者にならねばよいが…。 

ＰＴＡ奉仕作業へのご協力、ありがとうございました！８月２４日もどうぞよろしくお願いします。 

  ６月１日（土）のＰＴＡ奉仕作業当日は晴天に恵まれ、保護者・地域・学校の協働体制で実施し

ました。各地区自治会からは早朝より３９名の皆さんに学校の東斜面を中心に除草作業をしていた

だきました。子どもたちと教職員は、除草された草運びを中心に一生懸命汗を流しながらがんばっ

てくれました。おかげで、昨年より早く作業が終了し、きれいな学校環境になりました。ＰＴＡ本

部役員・施設環境部の皆さんには運営・準備でもお世話になりました。事前に作業していただいた

保護者の皆様も含め、多くの方々のご協力をいただき、本当にありがとうございました。 


